

#BADEN-WÜRTTEMBERG #SENIOREN 19. April 2022

Erstmals seit über einem Jahr: Versammlung der Seniorengruppe Offenburg

Nach über einem Jahr konnte die Seniorengruppe Offenburg wieder eine Versammlung im Casino der DB-Gastronomie in Offenburg durchführen. Eingeladen wurde Reimer Günter, von der Stiftungsfamilie BSW.



Der Vorsitzende der SG Offenburg, Huber Georg, begrüßte 35 Senioren:innen, die vom ganzen Ortenaukreis gekommen waren. Zunächst konnte Reimer einen umfangreichen Überblick über alle Angebote der Stiftungsfamilie BSW und die Vertrauenspersonen, die im Ehrenamt tätig sind, geben. Die Leistungen umfassen Hilfe bei Depression und Alkoholsucht, Reiseangebote, die Familienfreizeit und vieles mehr.

Georg Huber gab Auskunft, welche Möglichkeit besteht, als Eisenbahnsenioren:innen mit der Bahn unterwegs zu sein. Das Jahresprogramm 2022 wurde von Günter Pfullendörfer vorgestellt. Auf dem

Programm stehen eine Halbtagesfahrt und zwei Tagesfahrten. Gleichzeitig wurden die Termine der Versammlungen erwähnt. Nach einer Frage- und Antwortstunde endete die Zusammenkunft - wieder einmal erfolgreich.



[Alle Bilder anzeigen »](#)